

Les éléphants inaugurent le Grand Parc du Limpopo

La formation de la plus grande réserve naturelle du monde a été officiellement lancée vendredi 5 octobre avec le passage de sept éléphants de l'Afrique du sud vers le Mozambique. Nelson Mandela, l'ancien président sud-africain, a lui-même ouvert la barrière aux pachydermes venus du parc national de Kruger...

A terme, les parcs de Gaza (Mozambique), de Kruger (Afrique du sud) et de Gonarezhou (Zimbabwe) vont fusionner pour former le Grand Parc du Limpopo, du nom du fleuve qui coule dans les trois pays.

Première étape importante : le transfert de mille éléphants du parc de Kruger vers le Mozambique d'ici 2003. C'est le plus important déplacement d'animaux depuis quarante ans. Le parc sud-africain va ainsi régler son problème de surpopulation qui aurait peut-être conduit les autorités à supprimer certains éléphants, alors qu'au Mozambique la guerre civile a décimé ces mammifères.

La création de ce grand parc transfrontalier de plusieurs milliers de kilomètres carrés va permettre aux animaux de retrouver leurs routes naturelles, bloquées depuis des décennies par les guerres et les conflits politiques. Quelques 120 km de clôture électrique installés du temps de l'Apartheid, pour faire obstacle aux réfugiés du Mozambique, doivent ainsi disparaître.

Par Cécile Dumas

Source & infos complémentaires : Sciences & Avenir

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 8 octobre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/423-les-elephants-inaugurent-grand-parc-limpopo.html>